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Abstract (en)
The system (11) has a roll stabilized driven defensive grenade (13) equipped with an infrared sensor for determining azimuth direction of a to-be-
defended missile (15). The defensive grenade is fired to a larger defense distance by maintaining a data link (17) to a computer-based track device
(14). Trajectory correction to an updated meeting point (16 ') is made according to measures of emigration of meeting points (16) by transversely
oriented correction pulse (29) by a modified space vector (21) over the data link.

Abstract (de)
Um mittels eines Schutzsystemes (11) nach Art eines abstandsaktiven Fahrzeugschutzes auf Basis einer der anfliegenden Bedrohung (15)
entgegenzuschießenden Abwehrgranate (13) auch größere Areale möglichst abschattungsfrei überstreichen zu können, wird die Abwehrdistanz zum
Begegnungspunkt (16) größenordnungsmäßig etwa verdreifacht und dafür eine mit einem Sensor (18) zum Ermitteln der polaren Azimutrichtung
(19) des abzuwehrenden Flugkörpers (15) und mit einer Querschubsteuerung ausgestattete, rollstabilisiert angetriebene Abwehrgranate (13) unter
Aufrechterhalten einer Datenstrecke (17) zur Trackeinrichtung (14) verschossen. Über diese Datenstrecke (17) erfährt die Abwehrgranate (13)
mittels eines quer orientierten Korrekturimpulses (29) durch nach Maßgabe eines Auswanderns des Begegnungspunktes (16-16') veränderten
Raumvektor (21) eine Bahnkorrektur zum aktualisierten Begegnungspunkt (16') hin.
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